

Aus dem Schatten

Der Tod ist nicht das Ende...

Von KiraLucifer

Ihr abscheulichen Wesen dort unten
in den dunklen Gewölben des Nichts
bin nicht mehr an euch gebunden
hab mich entrissen aus eurem Besitz.

Einst war ich wie ihr
unendlich traurig und ungehemmt
doch jetzt verweile ich hier
dort, wo keinerlei Feuer brennt.

Der Herr der Dunkelheit schreit nach mir
will mich vor Qualen schreien sehn
ich verfluch' ihn, dies grausame Tier
ich will nimmer wieder zu ihm gehn.

Er, der Fürst der Hölle, zog mich einst dorthin
in sein glühendes, blutiges Reich
in dem ich nun nicht mehr bin
denn ich bade in eines Engels Teich.

Ewige Zeiten schrie mein armes Herz
nach meinem Geliebten dort droben
ich litt und spürte schlimmen Schmerz
und endlich kam er geflogen

Einst lebten er und ich
gemeinsam in der Erdenwelt
doch mein gebrechlicher Körper ließ mich im Stich
der Baum meines Lebens wurde gefällt.

Ich sah das Licht am Himmel strahlen
und wollte gerade hinauf
als Dämonen meine Seele stahlen
sie fraßen meinen Körper auf

So war ich alleine und verlassen
tot und in Luzifers Händen
so viele Menschen, die mich vergaßen
aber meine Erinnerung sollte niemand schänden.

Ich dachte nur an ihn
den Sinn in meinem einstigen Leben
wusste, irgendwann würd er mich herauszieh'n'
um mir wieder Liebe zu geben

Er kam tatsächlich dann
zerschlug die mich fesselnden Ketten
da war er, mein geliebter Mann
welcher kam, um mich zu retten.

Ich erkannte seine weißen Schwingen
sie glänzten schöner als alles
sie sollten nach oben mich bringen
heraus aus den Tiefen des Hades.

Das Schicksal trennte uns lange Zeit
ich vermisste dich, Geliebter
war jedoch zu warten bereit
und gehorchte meinem Gebieter.

Am heutigen Tage lebe ich dort
im Paradies, bin nie allein
bitte, Engel, geh nie wieder fort
ich werde ewig bei dir sein.